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Максим НАЧИНОВ

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ
6 сентября общался с юными 
активистами на заседании 
координационного совета 
по взаимодействию 
с региональным «Движением 
Первых». Глава региона 
поддержал высказанные 
предложения, направленные 
на популяризацию 
движения и поддержку 
его активных участников, 
и ответил на вопросы 
координаторов местных 
отделений. В мероприятии 
приняли участие активисты 
из 19 муниципалитетов, 
представители свердловских 
вузов, в том числе ректор УрФУ 
Виктор КОКШАРОВ.

Встреча прошла на новой 
площадке регионального отделе-
ния «Движения Первых» во Двор-
це молодежи в Екатеринбурге в 
формате открытого диалога. 

– Одно из основных направ-
лений нашей работы – это под-
держка детских и молодежных 
движений. Мы сегодня уже об-
суждали, как можно поощрять 
самых активных ребят, кото-
рые принимают участие в «Дви-
жении Первых». Для нас крайне 
важно, чтобы эстафету прини-
мали новые участники, которые 
примкнут к движению и добавят 
активности в ваших рядах, – от-
метил Евгений Куйвашев.

Руководитель департамента 
регионального взаимодействия 
«Движения Первых» Ксения Яно-
ва подчеркнула, что на федераль-
ном уровне часто отмечают вы-
сокие результаты свердловских 

«Первых». В частности, Сверд-
ловская область стала лидером в 
конкурсе первичных отделений 
по УрФО.

– Это движение – прекрас-
ный инструмент, ресурс. Мы го-
товы вам помогать, наставлять 
вас. Координационный совет ну-
жен, чтобы принимать решения, 
улучшать работу, чтобы наша с 
вами деятельность была по-на-
стоящему полезной не только 
каждому из нас, но и вашей ули-
це, городу, региону и в целом 
всей стране. Это и есть тот самый 
деятельный патриотизм, кото-
рый мы пытаемся возродить, – 
обратилась к участникам Ксения 
Янова.

Вопросы из зала звучали са-
мые разные. Координатор отде-
ления в Слободо-Туринском рай-
оне Никита Соколовских поднял 
вопрос трансфера активистов из 
удаленных территорий в Екате-
ринбург, где проходит большин-
ство интересных мероприятий. 
Евгений Куйвашев заверил, что 
такая возможность будет преду-
смотрена, соответствующие ука-
зания получат главы муниципа-
литетов.

Самые активные участники 
движения могут отправиться и в 
более длительные путешествия. 
Например, в этом году юные ак-
тивисты из Свердловской обла-
сти отправились в Москву на вы-

ставку «Россия». Количество та-
ких поездок будет расти, заявил 
губернатор. При этом у ребят бу-
дет возможность выбрать на-
правление в соответствии со сво-
ими интересами.

– Те, кто интересуется космо-
навтикой, наукой, поедут на кос-
модром, – пояснил глава реги-
она.  – Для тех, кто интересует-
ся природой, экологией, мы вы-
берем другое место. Перемеще-
ние мы возьмем на себя. Такие 
итоговые поездки должны быть 
по всем 12 направлениям, кото-
рые есть в движении. Отработа-
ли учебный год – провели итого-
вое мероприятие. Это могут быть 
поездка или экскурсия.

Некоторые вопросы касались 
поощрения активных «Первых» 
при поступлении в вузы. Евге-
ний Куйвашев пообещал про-
работать этот вопрос с Прави-
тельством России и заявил, что 
в свердловских университетах 
такая мера точно будет преду-
смотрена. Самые способные 
участники движения будут полу-
чать по два дополнительных бал-
ла при поступлении.

Дополнительно будут поощ-
рять и педагогов, которые при-
влекают школьников к обще-
ственной деятельности в рамках 
«Движения Первых». Губернатор 
обсудит этот вопрос с министром 
просвещения Сергеем Кравцо-
вым, который в скором времени 
посетит уральскую столицу.

– Встреча очень вдохновила. 
Мы стараемся, вкладываем силы, 
и очень приятно услышать оцен-
ку губернатора. Приятно, что ор-
ганы власти, вузы заинтересова-
ны в этом. Наше движение – это 
большая структура, которая по-
стоянно должна развиваться, и 
мы будем делать для этого все 
возможное, – поделилась с «ОГ» 
участница муниципального со-
вета и регионального медиацен-
тра «Движения Первых» Елизаве-
та Фатнева.

Девушка учится в гимназии 
№13 Екатеринбурга и активно 
привлекает своих одноклассни-
ков и друзей в движение.

– Я провожу много акций в 
школе, чтобы гимназистов за-
интересовать. Рассказываю, как 
это классно, сколько это дает воз-
можностей. Ребята откликают-
ся, – рассказала активистка.

«Первые» ширят ряды
Евгений Куйвашев поддержал идеи свердловской молодежи по дальнейшему развитию «Движения Первых»

Кампус УрФУ: движение вверх
Вице-премьер РФ Марат Хуснуллин оценил ход строительства новых корпусов в Новокольцовском

Максим НАЧИНОВ

Строители приступили 
к возведению кровли 
зданий второй очереди 
кампуса мирового уровня 
Уральского федерального 
университета. В здании, где 
планируется разместить 
Специализированный 
учебно-научный центр, 
возводятся монолитные 
конструкции четвертого 
этажа. А в будущих корпусах 
Института радиоэлектроники 
и информационных 
технологий и Института 
экономики и управления 
завершаются монолитные 
работы на третьих этажах.

– Строительство кампусов  – 
важнейший проект для науч-
но-технологического развития, а 
также привлечения талантливой 
молодежи в регионы. В Екатерин-
бурге, где на базе  УрФУ возводят 
кампус мирового уровня, специа-
листы приступили к внутренней 

отделке трех учебных корпусов. 
Также ведутся кровельные рабо-
ты и устройство фасадов. Общая 
площадь этих корпусов соста-
вит более 100 тысяч квадратных 
метров, – отметил заместитель 
председателя Правительства РФ 
Марат Хуснуллин.

Строительство крупнейшего 
студенческого объекта иниции-
ровал губернатор Свердловской 
области Евгений  Куйвашев со-
вместно с Уральским федераль-
ным университетом. Проект 
кампуса он презентовал Предсе-
дателю Правительства РФ Миха-

илу Мишустину два года назад в 
рамках выставки «ИННОПРОМ» 
и заручился поддержкой главы 
правительства. Новая образова-
тельная среда не только повы-
сит привлекательность регио-
на для студентов и абитуриен-
тов, но и будет способствовать 
развитию флагманских отрас-
лей промышленности региона 
и страны в целом. 

– Кампус УрФУ станет ядром 
нового жилого микрорайона 
Новокольцовского, где в бли-
жайшие годы планируется воз-
вести миллион квадратных ме-
тров жилья, детские сады и шко-
лы. Благодаря усилиям губер-
натора Евгения Куйвашева нам 
удалось получить федеральную 
поддержку не только для стро-
ительства мощного образова-
тельного кластера, но и для соз-
дания инфраструктуры жило-
го микрорайона. ЭКСПО-буль-
вар и Новосинарский бульвар 
появились благодаря инфра-
структурным бюджетным кре-
дитам, заявку на которые защи-

тил глава региона. Все это помо-
жет достижению цели нацпро-
екта «Жилье и городская среда» 
по увеличению объемов жило-
го строительства, – уверен ми-
нистр строительства и развития 
инфраструктуры Свердловской 
области Григорий Сурганов.

В учебных корпусах разме-
стятся лекционные аудитории, 
комплекс лабораторий, Центр 
вычислительных технологий, 
коворкинги, многофункцио-
нальный конференц-зал, видео-
студии, библиотека с книгохра-
нилищем, столовые. Кроме того, 
на территории кампуса плани-
руется разместить новые спор-
тивные площадки. 

Строительство ведет ком-
пания «Синара-Девелопмент». 
Объекты планируется сдать 
в эксплуатацию к ноябрю 
2025 года.

Напомним, что первая оче-
редь кампуса УрФУ была введена 
в эксплуатацию в 2023 году.

Кампус УрФУ регулярно принимает масштабные спортивные 
и образовательные мероприятия, последним из них стал форум уральской 
молодежи «УТРО»
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